Peace and Agriculture FriedensBrot Estonia Conferences 2014 Berlin 2015 Poland Latvia 2016 Hungary Lithuania 2017 Bulgaria 2018 Estonia & Latvia 2019 Lithuania 2020 PeaceBread Ceremony Berlin **Poland** Germany 2021 Romania (online) 2022 Slovenia 2023 Slovak Republic **Czech Republic** Slovakia 2024♥ Berlin Hungary Slovenia Romania Croatia **Bulgaria**



Forum "Frieden und Landwirtschaft" Forum "Peace and Agriculture"

FriedensBrot

Landwirtschaft braucht Frieden – Frieden bedingt Erinnern – Erinnern schafft Werte.

FriedensBrot in Stadt und Land – für ein besseres Verständnis in Europa 🌵

(7. Europäische Jahreskonferenz "Frieden und Landwirtschaft" am 7. September 2021, online veranstaltet von Rumänien in Kooperation mit der Bundesrepublik Deutschland)

Repräsentanten der Bundesrepublik Deutschland, der Republik Bulgarien, der Republik Estland, der Republik Lettland, der Republik Litauen, der Republik Polen, der Republik Slowenien, Rumäniens, der Slowakischen Republik, der Tschechischen Republik und Ungarns sowie Gäste aus Belgien, Luxemburg und den Vereinigten Staaten von Amerika trafen sich online zur 7. Konferenz des Netzwerkes "Frieden und Landwirtschaft".

Nach der Eröffnung durch den Geschäftsführer des Vereins FriedensBrot e.V., Dr. Gibfried Schenk, und Grußworten der Gastländer, gehalten von Nechita-Adrian Oros, Minister für Landwirtschaft und ländliche Entwicklung Rumäniens sowie Hans-Joachim Fuchtel, Parlamentarischer Staatssekretär im Bundesministerium für Ernährung und Landwirtschaft der Bundesrepublik Deutschland, hielt Professor Dr. Detlev Ganten, Charité Berlin, Gründungspräsident des World Health Summit, eine Keynote-Rede. Unter Bezug auf das von Ambrogio Lorenzetti 1338/39 in Siena (Italien) geschaffene berühmte Fresco mit der Allegorie zur guten und schlechten Regierung sprach er zum Thema "Warum "Solidarität" für das Leben in der Stadt und auf dem Land so wichtig ist!"

Anschließend folgten kurze Beiträge von Vertretern der Partnerländer des Netzwerkes "Frieden und Landwirtschaft" aus Politik und Zivilgesellschaft. Im Einzelnen sprachen Dr. Jože Podgoršek, Minister für Land-, Forstwirtschaft und Ernährung (Slowenien), Urmas Kruuse, Minister für ländliche Angelegenheiten (Estland), Georgi Sabev, Stellv. Minister für Landwirtschaft, Ernährung und Forstwirtschaft (Bulgarien), Peter Schmidt, Präsident der Fachgruppe Landwirtschaft, ländliche Entwicklung, Umwelt (NAT) des Europäischen Wirtschafts- und Sozialausschusses (EWSA), Liene Jansone, Abteilungsdirektorin im Ministerium für Landwirtschaft (Lettland), Zlata Smolková, Generaldirektorin der Abteilung Lebensmittelindustrie und -handel im Ministerium für Landwirtschaft und ländliche Entwicklung (Slovakische Republik), Natalia Shukadarova, Geschäftsführende Direktorin der Nationalen Vereinigung der Getreideproduzenten (Bulgarien), Vahur Kukk, Präsident des Estnischen Roggenverbandes, Mihály Jancsó, Verein FriedensBrot Ungarn, Edgars Linde, Mitglied des Vorstandes des Ländlichen Beratungs- und Ausbildungszentrums Ozolnieki (Lettland), Arŭnas Svitojus, Präsident der Landwirtschaftskammer Litauens, Dawid Gudel, "Zentrum der drei Kulturen" der Stadtverwaltung Suchowola (Polen), Andreas Lier, Präsident der Außenhandelskammer Rumänien und Geschäftsführender Direktor der BASF S.R.L., Marián Glovaták, Vorstand der Vereinigung der Slowakischen Jungfarmer, Marko Hrastelj, Dozent GRM NOVO MESTO (Slowenien), Dr. Gibfried Schenk, Geschäftsführer des Vereins FriedensBrot e.V. (Deutschland) sowie Petru Mirciov, Vereinigung der Ehemaligen Deportierten in Bărăgan (Rumänien).

Das Schlußwort hielt der Vorsitzende des Vereins FriedensBrot e.V., Anton Blöth.

Die Veranstaltung endete mit einer symbolträchtigen Verkostung eines jedem Teilnehmer zugesandten "FriedensBrotes 2021" begleitet von einer Weinprobe.

Agriculture needs Peace – Peace causes Remembrance – Remembrance creates Values

PeaceBread in cities and the rural areas – for a better understanding in Europe ♥

(7th European Annual Conference "Peace and Agriculture" on 7 September 2021, organised online by Romania in cooperation with the Federal Republic of Germany)

Representatives of the Federal Republic of Germany, the Republic of Bulgaria, the Republic of Estonia, the Republic of Latvia, the Republic of Lithuania, the Republic of Poland, the Republic of Slovenia, Romania, the Slovak Republic, the Czech Republic, and Hungary as well as guests from Belgium, Luxembourg and the United States of America met online for the 7th conference of the "Peace and Agriculture" network.

After the opening by the Executive Director of the association Friedens-Brot e.V., Dr Gibfried Schenk, and greetings from the host countries, delivered by Nechita-Adrian Oros, Minister of Agriculture and Rural Development of Romania and Hans-Joachim Fuchtel, Parliamentary State Secretary at the Federal Ministry of Food and Agriculture of the Federal Republic of Germany, Professor Dr. Detlev Ganten, Charité Berlin, founding President of the World Health Summit, gave a keynote speech. Referring to the famous fresco created by Ambrogio Lorenzetti in 1338/39 in Siena (Italy) with the allegory on good and bad government, he spoke on the topic "Why "solidarity' is so important for life in the city and in the countryside!"

This was followed by short contributions from representatives of the partner countries of the "Peace and Agriculture" network from politics and civil society. The following spoke in detail: Dr. Jože Podgoršek, Minister of Agriculture, Forestry and Food (Slovenia), Urmas Kruuse, Minister of Rural Affairs, Estonia, Georgi Sabev, Deputy Minister of Agriculture, Food and Forestry, Bulgaria, Peter Schmidt, President of the NAT section of the European Economic and Social Committee (EESC), Liene Jansone, Director of Department, Ministry of Agriculture (Latvia), Zlata Smolková, Director General of the Food Industry and Trade Section, Ministry of Agriculture and Rural Development (Slovak Republic), Natalia Shukadarova, Executive director of National Grain Producers Association (Bulgaria), Vahur Kukk, President of Estonian Rye Association (Estonia), Mihály Jancsó, Association PeaceBread Hungary, Edgars Linde, Member of the Board, Latvian Rural Advisory and Training Centre, Ozolnieki, ArŭnasSvitojus, President of the Chamber of Agriculture of Lithuania, Dawid Gudel, Centrum Trzech Kultur of the Municipality of Suchowola (Poland), Andreas Lier, President of the AHK Romania and Managing Director BASF S.R.L., Marián Glovaták, Member of the Board, Association of Slovak Young Farmers, Marko Hrastelj, Teacher GRM NOVO MESTO (Slovenia), Dr. Gibfried Schenk, FriedensBrot e.V. (Germany) and Petru Mirciov, Association of the Former Deportees in Bărăgan (Romania).

The closing speech was given by the chairman of the Association FriedensBrot e.V., Anton Blöth.

The event ended with a symbolic tasting of a "FriedensBrot 2021" sent to each participant accompanied by a small wine tasting.







